



Renforcement du Pôle Impact du groupe Kéa : Nuova Vista et MySezame unissent leurs forces

- Au sein du groupe Kéa, MySezame et Nuova Vista fusionnent pour former une entité dédiée à l'impact.
- Le pôle Impact de Kéa est un moteur de transformation stratégique et opérationnelle pour les organisations.
- Les équipes ambitionnent de doubler le chiffre d'affaires du pôle Impact d'ici 2030 et renforcer le poids de ses activités au sein du groupe pour les porter à 30 % du CA.

Malakoff, le 22 janvier 2026 – Kéa, cabinet de conseil français en stratégie et transformation, réaffirme son positionnement sur les sujets d'impact pour les directions générales, et annonce la fusion de MySezame et de Nuova Vista, depuis le 1^{er} janvier 2026. La nouvelle entité sera motrice du pôle Impact dirigé par David-Emmanuel Vivot. Ce rapprochement stratégique renforce l'offre de conseil de Kéa, pionnier sur les sujets d'économie souhaitable, dans son accompagnement des dirigeants et des entreprises face aux enjeux de transition.

Un rapprochement guidé par l'évolution du marché et l'ambition de Kéa

Depuis 2024, les attentes des entreprises continuent d'évoluer vers plus de technicité, d'opérationnalisation et de transformation, dans une logique de résilience et de performance globale. Dans ce contexte, Nuova Vista et MySezame, toutes deux intégrées au groupe Kéa depuis 2022, ont fait le choix de fusionner pour gagner en puissance et en capacité d'hybridation des expertises.

« *Ce rapprochement permet de consolider une approche intégrée de l'impact pour proposer des transformations stratégiques, concrètes et ancrées dans la réalité des organisations* », explique Anne-France Bonnet, fondatrice de Nuova Vista et co-pilote du pôle Impact.

Pilier du pôle Impact de Kéa

La notion d'impact est prégnante depuis la création de Kéa dont le modèle a toujours cherché à concilier performance économique et durabilité, avec l'humain au cœur. Pionnier, le cabinet a adopté dès mars 2020, le statut d'Entreprise à Mission et s'est doté d'une raison d'être : « *Entreprendre les transformations pour une économie souhaitable.* »

Décidé fin 2025 dans le cadre d'une organisation du cabinet en pôles accélérateurs, conçus pour irriguer l'ensemble des métiers de conseil dans le groupe, le pôle Impact de Kéa structure et amplifie l'expertise sociétale du groupe.

Nuova Vista – désormais fusionnée avec MySezame – devient une entité de référence du pôle Impact. Celui-ci est piloté par les partners groupe **David Emmanuel Vivot** et **Anne-France Bonnet** (également présidente de Nuova Vista), avec une double vocation : mener des missions en direct sur ses champs d'excellence et intervenir en mode hybride avec les autres pôles et équipes du groupe Kéa.

« *L'enjeu est de faire de l'impact un axe stratégique, pas un sujet satellite. L'hybridation avec les autres expertises de Kéa est clé pour y parvenir. Par ailleurs, ce rapprochement amène beaucoup d'entrain au sein des équipes qui partagent des valeurs communes et fortes* », souligne **Jérémie Viel (MySezame)**.

Une équipe soudée, des ambitions de croissance assumées

La nouvelle entité réunit 12 consultants spécialisés au sein du pôle Impact du groupe, qui compte environ 250 consultants. Les expertises historiques – RSE, définition de mission et raison d'être, capital humain et engagement – sont consolidées, tandis que de nouveaux champs se développent en réponses aux attentes des entreprises, notamment pour les coalitions de transition, la création de filières durables et la circularité.

À l'horizon 2030, l'objectif vise à doubler le chiffre d'affaires spécifique au pôle Impact et à porter la part des activités à impact de 25 % (actuellement) à 30 % du chiffre d'affaires global du groupe.

Une approche stratégique, au-delà du cadre réglementaire

Le pôle Impact a identifié 5 combats (5C), particulièrement investis, pour développer excellence et *leadership* des consultants auprès de leurs clients : Création de valeur plurielle, Capital Humain, Circularité, Coalitions de transition et Capacités de résilience. Et, avec les débats sur la CSRD en toile de fond, l'expertise en double matérialité est mobilisée comme un outil au service de la stratégie, non comme une finalité réglementaire.

Sur le plan opérationnel, la fusion juridique est effective depuis le 1er janvier 2026. La marque MySezame portera les offres de formation, tandis que la marque Nuova Vista portera l'ensemble des activités de conseil.

« *Cette fusion est symptomatique d'un mouvement à l'œuvre au sein des entreprises : la « sortie du couloir vert ». Les entreprises passent d'un sujet siloté et focalisé sur la protection de l'environnement à une vision globale et intégrée de la durabilité, nécessitant de traiter des questions stratégiques et opérationnelles. Cela se traduit chez Kéa par une double dynamique : d'une part la fusion Nuova Vista / MySezame pour mettre en commun les compétences et élargir les offres ; d'autres part le renforcement de l'hybridation de cette équipe fusionnée avec les équipes sectorielles Kéa pour traiter d'enjeux métiers* », conclut **David-Emmanuel Vivot, associé de Kéa et co-pilote du Pôle Impact**.

À propos du Groupe Kéa

Kéa est un cabinet de conseil français et européen en stratégie et transformation. Cabinet à rayonnement international et multi-spécialiste, ses expertises couvrent l'ensemble des enjeux de direction générale. Kéa allie savoir-faire distinctifs de stratégie et de transformation pour apporter aux dirigeants des modèles créateurs de valeur et construire avec eux l'économie de demain.

Depuis sa création, Kéa a noué des relations de confiance avec ses clients, autour de 10 secteurs clés : Distribution, Grande Consommation, Luxe, Agroalimentaire, Industrie, Construction, BTP & Immobilier, Services financiers & professionnels, Private Equity & Principal Investors, Environnement Energies & Utilities, Mobilité & Logistique.

Fort de son réseau international, le cabinet compte aujourd’hui plus de 900 consultants, dont 250 en France, avec 16 bureaux dans 13 pays (Allemagne, Angleterre, Australie, Autriche, Brésil, Chine, France, Italie, Maroc, Sénégal, Suède, Suisse et USA).

En mars 2020, Kéa est devenu "Société à Mission" : "*Entreprendre les transformations pour une économie souhaitable*" telle est sa raison d'être. Un an plus tard, le cabinet obtient la certification B Corp.

<https://www.Kea-partners.com/>

<https://fr.linkedin.com/company/Kea-&-partners>

À propos de Nuova Vista

Nuova Vista est un cabinet de conseil RSE qui accompagne ses clients sur 4 types de mission : construction de corpus raison d'être et mission, accompagnement à la mise en place de dispositifs de gouvernance et de pilotage, élaboration et déploiement de stratégies RSE, élaboration de stratégies d'impact.

4 ans avant les débats autour de la loi PACTE Nuova Vista s'est associé à Citizen Capital, à la Camif et aux Mines ParisTech pour expérimenter un processus collaboratif permettant de définir l'Objet Social Etendu d'une entreprise.

Auditionné par Nicole Notat et Jean-Dominique Senard en février 2018, puis co-initiateur de la Communauté des Entreprises à Mission dès mars 2018, le cabinet a toujours associé la réflexion autour de la raison d'être et de la mission à leurs mise en œuvre et pilotage. Les missions qu'il mène depuis 8 ans sur les enjeux de raison d'être et de mission, parallèlement à ses travaux partagés au sein de la Communauté des Entreprises à Mission, lui permettent d'enrichir en continu ses approches et ses méthodes.

<https://nuovavista.com>

<https://www.linkedin.com/company/nuova-vista>

Contact presse

Wendy Röltgen – Groupe Kéa
06 87 00 22 26

wendy.roltgen@kea-partners.com